

Fecha <b>09.06.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Receta contra la esterilidad

Para cuando menos "terminar con las candidaturas plurinominales, instaurar la reelección y establecer candidaturas independientes", Héctor Aguilar Camín propone a los *anulacionistas*... ¡trabajar!

Cree que "la ola abstencionista *podría* ser constructiva, y hasta catártica, *si adquiere* banderas y *encuentra la forma* de ponerlas en la agenda nacional".

Sugiere a los interesados que el 5 de julio acudan a "los puntos canónicos de cada ciudad (...) con sus pancartas, exigiendo lo que exigen", para intentar volverse "la noticia (...) y establezcan así, en los medios, el principio de una agenda legislativa para los políticos electos ese día...".

Políticos electos (no hay de otra) por las minorías del *voto duro*: las fogueadas en asambleas y pintas; en la confección de mantas; en el boteo y reparto de volantes, refrescos, tacos, despensas, camisetas, llaveros y sobornos; en mítines y acarreos (hasta de sillas).

Además de leer a Héctor, los promotores del *anulacionismo* debieran, pero en chinga, ponerse a trabajar.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

